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 WELCOME   副会長 井上英幸 

福田 武男 様 RI 第 2510 地区パストガバナー（千歳 RC） 

出村知佳子 様 〃 地区ガバナーノミニー（札幌北RC） 

富岡   豊 様 〃 地区国際奉仕・VTT 委員会委員長 

(静内 RC) 

蓑輪 隆宏 様 札幌北ロータリークラブ 会長 

藤城 英明 様 〃   直前会長・次年度ガバナー補佐 

林   里紅 様 〃   幹事 

姫野 芳安 様 〃   会長エレクト 

黒川   篤 様 〃   次々年度会長 

四ツ屋義道 様 静内ロータリークラブ 会長 

木村 千晶 様 〃            幹事 

 

 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんにちは。本日の例会もよろしくお願い致します。

この天気の悪い中例会に

お集まり頂きありがとうござ

います。 

まずは先日のチャリティー

カラオケフェスティバルが無

事終了したことをご報告さ

せて頂きます。髙木会員

や南雲幹事が中心となり桑島会員に振り付け、演出を

して頂き、参加して頂いた皆さんが精一杯踊って頂きか

なり盛り上がったのではないかと思います。特に女性陣は

長時間、着物で振り付けの練習等を行われたので本当

に大変だったと思います。当クラブの会員でもあります商

工会議所入口会頭も大変喜ばれていましたので、セン

トラル RC のイメージアップにも繋がったのではないかと思

います。皆さん大変ありがとうございました。お疲れさまで

した。 

また、先ほど千歳ロータリークラブさんとの合同事業である

ロータリーサンタの第一回目の訪問に行ってきました。千

歳ロータリークラブの喜多会長と共に千歳第二幼稚園の

子供達にプレゼントを届け、少しの時間ではありますが

子供たちと楽しい時間を過ごさせて頂きました。 

本日の例会は出村知佳子ガバナーノミニーに講師をして

頂き、第 2510 地区で行われている国際奉仕事業やそ

の検証ツアー等についてお話をして頂きます。当クラブも

田口会員が2510地区の国際奉仕・VTT委員会に長

らく在籍して頂き、そのこともあって皆さんの会費より少し

ながら国際奉仕事業に協力をさせて頂いています。特に

新しく入会された会員の方々は、自分の会費がどのよう

に使われているかを学ぶ良い機会であります。せっかくの

機会ですので、少しでもロータリーの活動を勉強して行っ

てください。出村知佳子ガバナーノミニーよろしくお願い致

します。 

また本日は検証ツアーに参加された福田パストガバナー

や札幌北クラブの皆様方、そして静内 RC の皆様も出

席されています。今後のロータリー活動を楽しむためにも、

例会後に皆様方と積極的にご挨拶をして頂ければと思

います。簡単ではありますが、以上で会長挨拶とさせて

頂きます。本日の例会、皆様よろしくお願い致します。 

 

 ビジターご挨拶   

国際ロータリー第 2510 地区 

パストガバナー 福田武男 様 

私もこの検証ツアーに参加してきました。実は私は国際

奉仕・VTT 委員会のカウンセラーなんです。ガバナーの

時は全く参加出来なかったのですが、行って参りました。

帰国してすぐ自分のクラブの例会があったので報告会を

例会出席状況（2022 年 12 月 13 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 23 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（3）名 

出席計算に用いた会員数 39 名 

出席率 58.97 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 10 名 

2 出席者数総計 33 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 12 月 6 日） 

確定出席率（MU 含む） 76.92 ％ 
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して、田口さん、札幌北

RC の皆さんの力を借りて

無事終了しました。そうい

う事で田口さんに来いと言

われたらノーとは言えませ

ん。振り返ってみるともう

一回行ってみたい。まだ私

は動かないので次年度は少しプログラムに参加出来るよ

うに、微力ながらクラブを応援していきたいと思います。多

くのクラブが参加出来るように出村年度に向けて応援し

ていきたいと思っています。今日は私も振り返って勉強し

ようと思いますので、皆さんよろしくお願い致します。 

 

国際ロータリー第 2510 地区 

ガバナーノミニー 出村知佳子 様 

地区ガバナーノミニーとま

だ自分でも言い慣れない

のですが、今日はよろしく

お願い致します。何故、

私が国際奉仕検証ツアー

の報告でお邪魔させてい

ただいたのかは、以前から

皆さんはご存知かもしれませんが、新しい会員の方もいら

っしゃいますのでお話させて頂きます。私は地区国際奉

仕委員会（旧世界社会奉仕委員会）に携わっており、田口

さんと同期の委員でした。そういう事で僭越ながら、報告

をさせて頂きますので引き続きよろしくお願い致します。

今日は有難うございます。 

 

国際ロータリー第 2510 地区 

国際奉仕・VTT 委員会 委員長 富岡 豊 様 

将来、札幌北 RC 静内営業所所長になる予定の静内

RC の富岡です。（笑） 本日、初めて千歳セントラル

RC さんに訪問させて頂き

ました。地区協議会、地

区大会など千歳は良い思

い出がいっぱいあります。

私は今、委員長ですが、

お亡くなりになりました千

歳セントラルRCの齊藤博

司先生がタイの小学校に動物の遊具を奥様と共に寄贈

して頂きまして、「齊藤博司パーク」がございます。皆さん、

検証ツアー参加の時には訪問して頂きたいと思います。

今回初めての事業でセントラルさんから高額な支援を頂

きまして、バンコクにある仏教大学の生徒さんに奨学金

を寄贈する事が出来ました。田口さん有難うございます。

今日は 3 人で来ました。今日の日を楽しみにして来まし

た。よろしくお願いします。 

 

札幌北ロータリークラブ 会長 蓑輪隆宏 様 

本日は大下会長率いるセ

ントラル RC に札幌北 RC

から大勢でお邪魔して本

当にすみません。改めて参

加させて頂きました事を感

謝致します。ご存知のよう

にこのコロナが 3 年になりま

す。戦争やコロナと会社の人間も本当に厳しい状況だと

思います。出村年度に向けて一体となって力を合わせて

いきたいと思いますので皆さんのお力を何卒宜しくお願い

致します。本日よろしくお願いします。 

 

静内ロータリークラブ 会長 四ツ屋義道 様 

私はロータリーに入って10

年になりますが、恥ずかし

ながらメークアップが初めて

です。他のクラブがどうなっ

ているのか全く知らないで

会長をやっています。今

回千歳セントラルさんにお

邪魔して、他のクラブの例会を見て勉強させて頂きたい

なと思いまして今日来ました。日曜日、急に話が決まり

まして、田口さんに電話しましたらちょうど整えていたみた

いでごめんなさい。急に押しかけて忙しい思いをして頂き

どうもすみませんでした。今日はよろしくお願いします。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 12 月 11 日（日）、チャリティーカラオケフェスティバル

が開催され当クラブから 18 名の皆様に参加頂きまし

た。全参加者で一番多かったという事で入口博美会

員も大変喜ばれておりました。支度が大変だったと思

いますが、ご協力頂き有難うございました。 

 メルボルン国際大会（2023 年 5 月開催） 

登録料割引期限内のご登録のお願い 

期限は 12 月 15 日まで 

 

 各委員会連絡・報告  

親睦活動委員会 副委員長 村上英恵 

来週 20 日のクリスマス家

族会について、出欠が本

日までとなっています。まだ

ご連絡ない方は事務局ま

でお願いします。恒例のビ

ンゴゲームを行います。会
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員一人につき 2 個以上の景品の提供をお願いします。

本日まででしたが、16 日までに事務局にお持ち頂けれ

ばと思います。当日持って来られる方は個数を事前に事

務局までお伝え頂けますようお願いします。 

 

 次年度 SAA 選任  進行：幹事 南雲勇次 

次年度 SAA の選任発表を望月会長エレクトよりお願い

します。 

 

会長エレクト 望月秀則 

次年度 SAA を笹谷俊尚会員にお願いしております。選

考理由というわけではありませんが、このホテルを仕切って

いる重要な方で、こういった会合等に大変慣れて知見も

高く、効率的な運営をして頂けるという事で選任させて

頂きました。次年度はよろしくお願い致します。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

福田武男様、出村知佳子様、蓑輪隆宏様、藤城英

明様、林里紅様、姫野芳安様、黒川篤様、富岡豊様

よりニコニコを頂戴しました。 

カラオケフェスティバル、本日例会のお礼、カラオケフェステ

ィバル出場、今日から始まったサンタ事業成功祈念等、

皆様ご協力ありがとうございました。 

大下和志会員、南雲勇次会員、山下耕介会員、村

上英恵会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「国際奉仕検証ツアー報告会」 

担当：理事会（進行担当：幹事 南雲勇次） 

国際奉仕検証ツアー報告会を始めさせて頂きます。本

日の進行は、国際奉仕・VTT 委員会委員であります田

口廣会員にお願いしたい思います。よろしくお願い致しま

す。 

 

地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口廣 会員  

12 月に入りまして師走の何かと忙しい時に福田パストガ

バナー、出村ガバナーノミニー、札幌北 RC、静内 RC の

皆様、大変有難うございます。お声がけしたところ、快く

本日の例会に駆け付けてくれまして本当に感謝しており

ます。特に福田パストガバナーにおいては、出村さんが来

ると言ったらすぐ行くという話になり皆さん喜んで来てくれ

まして本当に有難うございます。 

当クラブはこれまでいろいろな事業を行っていますが、今

日、会長が行ってきましたロータリーサンタ事業、千歳

RC と共同の事業でございます。サンタに扮し幼稚園を

回ってプレゼントを配っ

ています。また会員の

農地を借りてロータリー

ふれあい農園という事

で作物を作って、こども

食堂に寄贈していま

す。エコキャップ回収、

千歳森林緑化事業にも協力しております。その中で、国

際奉仕事業も2004 年から委員会に入りまして、当クラ

ブも 2005 年、そして 2006 年から検証ツアーが始まり

20 年近くの歴史があります。何と言っても国際奉仕事

業は現在、VTT 委員会に名称変更になっております。

物を贈るだけの事業ではなくて、地元の人々と共有して

何が必要か、現地の人達に一番大事な物は何かをタイ

のロータリーの方たちと一緒に考えて事業が展開されてき

ております。特に近年は職業を教えるというような事業に

なってきております。歴史ある国際奉仕の事業をこれから

出村さんに伝えてもらいます。一番伝えたい事は、国際

奉仕事業は財団とつながっているという事が大事でありま

す。本日国際奉仕・VTT 委員会委員長が来ています

が、歴史ある流れを伝えてもらいたいと思いまして、出村

さんに講師を頼んだわけでございます。どうぞ出村さんよろ

しくお願い致します。 

 

 卓 話  

講師： 

RI 第 2510 地区ガバナーノミニー 出村知佳子 様 

田口委員から流れを皆さんお聞きになって、国際奉仕が

変わってきた様子がイメージされているのではないかと思

います。国際奉仕、財団もそうですけれども、もちろん 1

人では出来ません。チームで行動しなくては何も出来な

いという事がまず基本かなと思っています。今日は千歳セ

ントラル RC のチームの皆さん、静内 RC さんのチームも

来てくださり、我々札幌北 RC もチームで加わりまして、

チーム国際奉仕の福田パストガバナーと一緒に検証ツア

本日のニコニコ BOX 合計額 50,000 円 

今年度 累計額 533,000 円 
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ーの様子を振り返りながらお話出来る事を大変嬉しく思

っています。画像も用意しておりますのでパワーポイントで

ご紹介させて頂きます。 

── 「検証ツアー報告と国際奉仕・財団の活動」と題

し、これまでの国際奉仕事業の流れや財団について、ま

た先月行われたタイ検証ツアーの様子をご報告頂きまし

た。 

 

 検証ツアーご参加の感想  

札幌北ロータリークラブ 直前会長 藤城英明様 

今回、タイ検証ツアーに同行させて頂きました。初めてで

したが、折角ロータリークラブに入ったのだからこういう事業

には参加したほうがいいかなと思っていました。長年され

た事業がここまでなるのにはやはり理由があって、ノンカイ

RC さんとの交流が一番大事だと感じました。その中で信

頼関係を築きながら、今回の事業が成り立ったのかなと

受けた印象です。その中で出村さんと同じガバナーノミニ

ーになりましたマリーさんという女性の会長になられる方が

いますが、その方と出村さんがロイヤルキングスクールの状

況を見てあまりにも良く整備されているのを見て、お二人

で涙する場面を見させて頂きました。お二人とも感動さ

れていて、ここまで事業が成り立ってきたのだなと感慨深

いものを見させて頂きました。やはりロータリークラブは奉

仕を通じて皆さんと仲良くなっていくものだと非常に感じて、

我々は世界のロータリアンと繋がっていますので、どんな立

場でも参加させてもらえるのがロータリーのいいところです

から若い方も参加されると良いのではと思います。今回

参加させてもらい私なりに人生のとても良い経験をさせて

頂きました。今回千歳セントラルさんにお邪魔してこの場

を設けさせて頂き有難うございます。 

 

札幌北ロータリークラブ 会長エレクト 姫野芳安 様 

藤城さんと同じで今回参加させてもらったのは初めてです。 

札幌北 RC は出村さんがいらっしゃいますので、タイには

またそれより数名行っており

ます。私が聞いていたの

は、相当辛いツアーだと聞

いておりました。今回行くつ

もりはなかったのですが、か

なり札幌北 RC で数名行

くという話になりまして、何と

か私も行ってみようかと、この目で毎回例会において聞い

ている事をやっているのか確認したいと思って参加しまし

た。とても楽しい旅になりました。いろいろな事を見ました

が、現地の子供達のキラキラした目が印象的でした。ロ

ータリークラブは凄い良いことをしているのだという話で私

も感動でした。先ほど藤城さんが仰っていましたが、マリー

さんと出村さんが、調理場が当時は物置のようにゴチャゴ

チャだったのが凄く綺麗になっていて二人して抱き合って

泣いていたのが凄く印象に残っています。機会があれば

是非千歳セントラルの皆さん、田口さんもいらっしゃいま

すので検証ツアー毎年やっております。私が言うのもなん

ですが、皆さん行きましょう。有難うございます。 

 

札幌北ロータリークラブ 幹事 林 里紅 様 

私も今回初めてタイの検証ツアーに参加させて頂き、短

くまとめますと現地のロータリアンそして子供達、現地の方

たち、何より第 2510 地

区の他のクラブから参加さ

れる他の会員の方たちと

仲良く 5 日間過ごせたの

がとても今では印象に残っ

ておりますし、大切な思い

出となっております。どんど

ん仲間が増えていきますようにと思っていますので、是非

セントラルの皆様も次年度以降、ご参加いただけますよ

うよろしくお願い致します。 

 

 謝 辞  

会長 大下和志  

本日は出村さん本当に有難うございました。私は田口さ

んと日頃お話させていただいているので、いろいろと教えて

いただいているのですが、なかなか他の会員が見られるこ

とがなく勉強になりました。そして写真を見て、本日サンタ

クロースで行った時の子供達の目がキラキラしていてちょう

ど同じでした。地元の子供だけでなく、世界の子供、子
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供達が大事なのだと改めて思いました。改めて出村さん

に拍手をお願い致します。本日は本当に有難うございま

した。 

 

 記念品贈呈  

 

 次回例会案内  幹事 南雲勇次 

次回例会は、12 月 20 日（火）親睦夜常例会「クリス

マス家族会」。担当は親睦活動委員会。開会点鐘 18

時 30 分。ホテルグランテラス千歳。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

第 4 回チャリティーカラオケフェスティバル 

12 月 11 日に 3 年ぶりの「第 4 回千歳年末チャリティ

ーカラオケフェスティバル」が開催。当クラブを代表し「マツ

ケンサンバ」を歌われた大下会長を歌と踊りで会員が盛

り上げました (^^)/ 

 SCHEDULE  

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

20 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 ※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節③） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

3 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日に準じる･正月） 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

17 日 
親睦夜間例会「新年交礼会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

24 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」 [担当/
会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

31 日 
通常夜間例会「ロータリーサンタちとせ事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒（親睦例会） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

14 日 
通常夜間例会「細則変更案について」         [担当/クラブ研
修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
移動親睦夜間例会「雪見酒 in 唐々屋」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長
エレクト研修セミナー 

7 日 
通常夜間例会「空港募金箱の現状」 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二] 

14 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/国民の祝日） 

25-26 日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS） 

28 日 通常夜間例会「会員卓話」                  [担当/理事会] 

4 
月 

母子の健康月間 ■千歳 RC･千歳セントラル RC 合同例会 
■春の清掃奉仕活動 ■RID2510 地区研修・協議会 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト] 

11 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  [担当/社会奉仕委
員会(A) 委員長 山下耕介] 

18 日 例会日変更（4 月 20 日） 

20 日 
移動親睦夜間例会「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) 
■長沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動(セーフティ
コール) 

2 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

9 日 
通常夜間例会「長泉ロータリークラブ 友好クラブの歴
史」 [担当/友好クラブ委員会 委員長 四方信次] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13) 

16 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節④） 

30 日 第 5 週につき例会なし（細則第 5 条第 2 節） 


